

**Candidatura para vicepresidente segundo de la
Asociación Española de Artroscopia (AEA) - Dr. Ferran Abat**

Estimados miembros y colegas de la Asociación Española de Artroscopia,

Soy Ferran Abat, y es con gran honor y entusiasmo que me dirijo a vosotros para presentar mi candidatura como vicepresidente segundo de nuestra prestigiosa asociación. Después de 16 años como socio y 6 como miembro de la junta directiva, creo que es momento de presentar mi candidatura.

Soy un profesional activo y comprometido con el avance de la artroscopia y técnicas afines, y estoy profundamente convencido de que juntos podemos llevar nuestra asociación a nuevos horizontes de innovación, excelencia y cooperación. Asimismo, volver a unir los caminos de todos nuestros socios haciendo de nuestra sociedad una comunidad de amigos y colegas profesionales.

A través de este documento deseo compartir con vosotros mi visión, ideas y compromiso para fortalecer y hacer crecer nuestra sociedad hacia un futuro aún más prometedor.

Innovación: Impulsando el Avance en artroscopia y técnicas afines

La innovación es el motor que impulsa el progreso en nuestra especialidad. La artroscopia o las terapias mínimamente invasivas y biológicas son un campo muy dinámico y en constante evolución. Creo que es fundamental mantenernos a la vanguardia de las últimas tecnologías, técnicas quirúrgicas y avances científicos.

Las candidaturas de mis predecesores siempre han trabajado para que la innovación sea un tema prioritario dentro de nuestra asociación y quiero seguir trabajando para que así sea.

Si soy elegido vicepresidente me comprometo a promover un ambiente propicio para la innovación, tanto en la práctica clínica como en la investigación básica y traslacional. Esto implicará establecer y fortalecer alianzas estratégicas con instituciones académicas y empresas del sector para así fomentar la investigación colaborativa y el desarrollo de nuevas tecnologías. Además, trabajaré para la creación de mayores programas de becas y subvenciones para apoyar a los investigadores y cirujanos en la búsqueda de soluciones innovadoras para los desafíos clínicos que enfrentamos.

A través de la organización de cursos, simposios y talleres prácticos, la AEA siempre ha proporcionado a nuestros miembros las herramientas y el conocimiento necesarios para implementar estas nuevas técnicas en su práctica clínica diaria. Además, fomentaremos la colaboración interdisciplinaria entre diferentes especialidades médicas y profesionales de la salud, aglutinando a todos aquellos que contribuyen al tratamiento integral de nuestros pacientes.

Convertirnos en un Referente Mundial

Nuestra sociedad tiene el potencial para ser un referente mundial (muchos de nuestros socios lo son), en el uso de nuevas tecnologías y materiales en el tratamiento de las enfermedades articulares.

Para lograr este objetivo, es crucial fomentar la investigación y la colaboración entre nuestros miembros, así como establecer estándares de excelencia en la práctica clínica y la formación médica.

Como vicepresidente, trabajaré en estrecha colaboración con la Junta Directiva y los comités pertinentes para identificar y promover las tecnologías y materiales más prometedores en el campo de la artroscopia y técnicas terapéuticas. Esto incluirá la evaluación y validación de nuevas técnicas y dispositivos a través de

estudios clínicos y la difusión de las mejores prácticas a través de publicaciones científicas y eventos educativos.

Investigación: Fomentando el Conocimiento y la Evidencia Científica

La investigación es el pilar sobre el cual se sustenta la excelencia en la artroscopia y todas nuestras técnicas afines. Es a través de la investigación clínica, básica y traslacional, que podemos expandir nuestro conocimiento, mejorar nuestras prácticas clínicas y brindar el mejor cuidado posible a nuestros pacientes.

En este sentido, me comprometo a fortalecer los programas de investigación de la asociación, facilitando el acceso a recursos y colaboraciones que impulsen la producción de evidencia científica de alta calidad.

Además, propondré la creación de una plataforma digital de intercambio de conocimientos y resultados de investigación, donde los miembros de la asociación puedan compartir sus experiencias, casos clínicos y estudios científicos. Esta plataforma servirá como un espacio de aprendizaje continuo y colaboración entre colegas, contribuyendo así al avance colectivo de nuestra especialidad.

Cooperación entre Socios: Fortaleciendo los Vínculos y la Colaboración

La cooperación entre socios es esencial para el crecimiento y la cohesión de nuestra asociación. Como vicepresidente, trabajaré incansablemente para fortalecer los vínculos entre nuestros miembros, fomentando un espíritu de camaradería, respeto mutuo y colaboración. Esto implicará la organización de eventos y actividades que fomenten el networking y el intercambio de experiencias entre los miembros de la asociación.

Tenemos muchos “seniors” que pueden aportar muchísimo a los más jóvenes y creo que el acercar estos sabios a los que están empezando, puede hacer de nuestra sociedad una zona muy atractiva de crecimiento personal.

Además, promoveré la participación activa de nuestros miembros en los diferentes comités y grupos de trabajo de la asociación, brindando así oportunidades para contribuir al desarrollo y la dirección de nuestra sociedad.

Asimismo, me comprometo a escuchar y dar voz a todas las opiniones dentro de la asociación, garantizando una representación equitativa y una toma de decisiones consensuada.

Aglutinando a Todos los Profesionales que Interrelacionan en el Tratamiento de Nuestros Pacientes

Uno de los pilares de nuestra asociación es la colaboración multidisciplinaria entre diferentes especialidades médicas y profesionales de la salud. Como vicepresidente, promoveré activamente la participación y la cooperación entre traumatólogos, rehabilitadores, médicos del deporte, fisioterapeutas, enfermeras y otros profesionales que participan en el tratamiento de las enfermedades articulares.

Esto implicará la creación de espacios de encuentro y debate donde los diferentes actores puedan intercambiar conocimientos, experiencias y mejores prácticas.

Además, incentivaremos la formación interdisciplinaria y el trabajo en equipo en el abordaje de casos complejos, garantizando así una atención integral y de alta calidad para nuestros pacientes.

Puntos Claves para una Sociedad más fuerte, grande y unida

Para hacer de nuestra asociación una sociedad más fuerte, grande y unida, es necesario enfocarnos en varios puntos clave:

1. **Transparencia y Comunicación:** Promoveré una cultura de transparencia y comunicación abierta dentro de la asociación, donde todos los miembros se sientan informados y partícipes de las decisiones que afectan a la sociedad. Mediante las nuevas tecnologías haremos consultas a nuestros socios para que todos puedan votar y expresar su voz.
2. **Diversidad e Inclusión:** Trabajaré para promover la diversidad y la inclusión en la asociación, reconociendo y valorando la contribución de todos los miembros, independientemente de su género, origen étnico o afiliación institucional.
3. **Educación Continua:** Impulsaré programas de educación continua de alta calidad, que brinden a nuestros miembros las herramientas y los conocimientos necesarios para mantenerse actualizados en su práctica clínica y científica.
4. **Responsabilidad Social:** Promoveré iniciativas de responsabilidad social que nos permitan contribuir de manera significativa al bienestar de nuestra comunidad y sociedad en general.

En resumen, mi visión como vicepresidente de la Asociación Española de Artroscopia se centrará en mantenernos a la vanguardia de la innovación, consolidarnos como un referente mundial en el uso de nuevas tecnologías y promover la colaboración multidisciplinaria entre todos los profesionales que participan en el tratamiento de las enfermedades articulares.

Estoy comprometido a trabajar incansablemente para llevar a nuestra asociación a nuevos niveles de excelencia y contribuir al bienestar de nuestros pacientes y la sociedad en su conjunto.

Agradezco sinceramente vuestro apoyo y confianza, y espero tener la oportunidad de servir a la AEA en este importante cargo. Juntos, podemos lograr grandes cosas y seguir haciendo historia en el campo de la artroscopia y técnicas afines.

Dr. Ferran Abat González (MD, PhD)

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'F. Abat', written in a cursive style.